

Pressemitteilung – VTX Telecom SA – 30. Januar 2008 – Liberalisierung der «Letzten Meile»: VTX macht den Mythos der Preissenkung wahr.

# Schweizer Premiere: ADSL 2+ mit 5 Mb/s Downstream unbegrenzt für weniger als 35 Franken im Monat

VTX bestätigt seine Pionierrolle im Liberalisierungsprozess der «Letzten Meile» mit einem Angebot für Internetbenutzer, die das beste Preis-Leistungs-Verhältnis suchen. Die neue Dienstleistung kostet 34 Franken und ist somit 40 % günstiger als jene der Konkurrenz, die nicht entbündeln.

Nach der Einführung des ersten entbündelten Hochgeschwindigkeits-ADSL-Angebots der Schweiz im Sommer 2007 (8 bis 20 Mb/s), erweitert VTX jetzt sein Sortiment mit einer neuen Dienstleistung für ein breiteres Publikum. Damit können kostenbewusste Internetbenutzer bei vergleichbarer Qualität jährlich bis Fr. 300.- auf ihrer ADSL-Rechnung sparen.

### Noch mehr Funktionen

Abgesehen von der Bandbreite (5 Mb/s für das neue Angebot) bietet das neue Produkt die gleichen Vorteile wie das Angebot, mit dem im letzten Sommer gestartet wurde. So ist ebenfalls die VTXbox inbegriffen, die über mehrere nützliche Funktionalitäten verfügt: Anschlüsse für Standardtelefone um Gespräche via Internet (VoIP) zu führen, Ethernet-Anschlüsse für mehrere Computer, eine WLAN-Verbindung auch für schnurlose Telefone sowie eine «Firewall» für mehr Sicherheit (Schutz vor Spyware, Viren usw.). Bald werden auch Dienstleistungen wie Fernsehen und Video übers Internet möglich sein.

# Dank VolP attraktive Gesprächstarife und Benutzerkomfort

Da die Anrufe übers Internet geleitet werden, können VTX-Kunden mit ihrem herkömmlichen Telefon Gespräche zu besonders günstigen Bedingungen in alle Welt führen (<u>Preisliste nach Zielgebieten</u>). Die preiswerten Tarife sind jedoch nicht die einzigen Vorteile. VolP-Technologie vereinfacht das tägliche Telefonieren mit neuen Funktionen wie Dreierkonferenz, Anklopfen, Anrufumleitung und automatisches Halten der Verbindung.

### Die Liberalisierung der «Letzten Meile» wird Realität

Die positive und grosse Nachfrage am Markt beweist, dass die Entscheidung zur Liberalisierung den Nerv der Zeit getroffen hat. Mit dem Fall des letzten Monopols der Swisscom kommen die Konsumenten nun in den Genuss von vorteilhafteren Angeboten und zwar sowohl hinsichtlich Preis als auch Leistung. Dank beständigem Streben nach Innovation wird VTX in naher Zukunft neue Produkte und Dienstleistungen anbieten können, die nun endlich den Wünschen der Kunden entsprechen.

## Die VTX Telecom Gruppe in Kürze

Die 1986 gegründete VTX Telecom Gruppe ist ein unabhängiger, landesweit aktiver Provider und Telekommunikationsanbieter in den Bereichen Festnetz, mobile Telefonie und Internet (Triple play). Die Gruppe ist in Pully bei Lausanne ansässig und verfügt über 12 Filialen in allen Sprachregionen der Schweiz. VTX Telecom beschäftigt über 200 Mitarbeiter und ist für 100 000 Kunden, davon 25 000 Unternehmen, tätig.

VTX Telecom SA - Av. de Lavaux 101 - 1009 Pully - www.vtx.ch